

## SERVITEURS DU MAL 4

J (le Seigneur) 2024 04 15

Fuyez loin de Ma Face, hommes aux cœurs impurs, hommes aux mœurs impures, hommes aux pensées impures ! Vous êtes menteurs, fossoyeurs, inquisiteurs. Je ne puis plus supporter le venin de vos bouches, Je ne puis plus supporter vos sarcasmes, vos ricanements. L'heure vient, et elle est déjà là, où vous serez jugés par vos propres juges, ceux que vous servez, les diables ricaneurs et pervers ! Le mensonge, qui en vos demeures a prospéré avec aisance par vos fiat répétés, vous jettera avec fracas dans la gueule des Enfers. Vos cris, enfants pervers, Je ne les écouterai pas et J'ordonnerai même au Démon de vous chasser loin de Ma Face.

J 24 05 01

Celui à qui sur la Terre on donne le pouvoir, quel qu'il soit, n'a de grandeur en lui-même que sa propre puissance, parce que l'homme s'est attaché au mal et que le Mal en lui-même s'est incarné.

J 24 05 02

Que te dire, Mon enfant ? Les hommes choisissent le mal et le Mal se joue d'eux. Plutôt que de jouer l'apaisement, ils attisent le feu, inconscients des temps à venir, l'orgueil à la boutonnière. Ils jouent avec le feu, mais le feu les mordra. Cependant, ce sont Mes enfants qui pleurent et qui paient de leur vie, pour des vies qui ne sont qu'orgueil et luxure. Ainsi, la Bête est nourrie du sang des innocents et les faiseurs de troubles, les fomenteurs de mensonges au soleil portent leurs demeures.

Pourquoi tant d'orgueil en vos cœurs, tant de haine, tant de vengeance ? N'êtes-vous pas tous frères ? Le Démon vous tente, enfants, lorsqu'il vous divise. Mais c'est bien lui le Diviseur et vous vous plaisez à prendre ses chemins qui ne sont cependant qu'infortune et désespoir. Qu'importe le peuple, criez-vous, le peuple n'est que peuple, bouches affamées qu'il faut nourrir et qui coûtent ! Cependant, le Fils de Dieu, le Roi, Roi du Ciel et des Univers, n'est-Il pas venu dans une crèche sans faste porter Sa Lumière et Son Salut ? Que restera-t-il après vous ? Désastre et poussière, enfants, à vous qui n'avez pas su aimer, pas su donner, mais qui vous êtes servis en premier à la table de vos égoïsmes et de vos pauvres gloires. Que restera-t-il de tout cela ? Poussière et vent de poussière !

J 24 05 05

Ceux qui dirigent seront anéantis. Le Sceptre de feu, la Verge de fer, se retournera contre eux. Celui qui attise le feu, enfants, reçoit la flamme en retour.

MA (Mère Annie) 24 05 25

Les hommes de ces temps choisissent l'abomination, et l'abomination de la désolation bientôt envahira la Terre entière parce que beaucoup d'entre vous choisissent de servir le Diable. La maçonnerie aura un temps de gloire mais qui sera de courte durée. Cependant, le mal envahira bien des cœurs et nombre de lois putrides et diaboliques seront votées. Oh ! Malheur à ceux qui fustigent les lois de Très-Haut, ils auront à souffrir dans les siècles d'Éternité !

J 24 05 30

Enfants, les enfants des lumières sont des bêtes féroces au service de la Bête, qui les dépècera et les dévorera au moment venu. Ils ont posé leurs pas dans les pas du Satan et en la géhenne éternelle ils entreront.

J 24 06 15

Enfants, il faut entrer dans le silence et prendre le temps de la contemplation près de Mon Cœur Sacré. Ainsi, seulement ainsi, pourront être dénoués tous les nœuds et déjoués les plans machiavéliques de bien de vos dirigeants, dont l'orgueil est la première chute et source d'aggravation des conflits.

[...] Enfants, l'orgueil de beaucoup de vos dirigeants est responsable de toutes les adversités qui empestent les cœurs. La volonté de pouvoir, pareille à la peste, empeste le monde et fomenté les guerres.

J 24 06 25

Priez, priez, pour que l'Infâme ne siège pas en l'homme car beaucoup lui fraieront un passage et beaucoup lui fraient un passage où il s'engouffre avec avidité.

[...] Tant d'hommes le suivent, tant d'hommes le cherchent ! Ils sont pris par l'appât du pouvoir qui n'est que leurre, pouvoir de l'argent, pouvoir du luxe, pouvoir de domination, pouvoir de bestialité, car ceux qui s'abaissent plus bas que les bêtes, pour sacrifier Mes enfants dans leurs jeux diaboliques, sont pires que les démons eux-mêmes !

J 24 06 29

Beaucoup de ceux qui gouvernent ont déjà fait leur choix dans les loges maçonniques. Il n'est plus temps de taire les maux, la face voilée de beaucoup est dévoilée et nul d'entre vous ne doit ignorer la menace de celui qui guide, le Satan, qui a juré de détruire Ma Création Mienne.

Les enfants du Satan ont élu et bâti leurs demeures dans le pouvoir et dans l'argent mais l'un et l'autre sont dérisoires, enfants, l'un et l'autre sont périssables.

J 24 07 12

Ce ne sont pas des hommes qui gouvernent les peuples mais des monstres aguerri au mal, à la décadence. Leurs costumes de ville sont des costumes d'apparat taillés sur mesure, les franges de leurs manteaux en disent long sur leur orgueil !

[...] Toutes les guerres sont en leurs cœurs et ils fomentent des mensonges, mensonges sur mensonges ! Toutes leurs vies ne sont que mensonge ! Ils piègent Mes enfants, les mènent de force à la guerre. Y en a-t-il beaucoup d'entre vous qui souhaitent aller mourir pour des idéologies qui ne sont que mensonges de la Bête et des ses adeptes ? Eux se vêtent de longues franges, comme les pharisiens de Mon temps sur la Terre en tant que Jésus le Nazaréen, mais que peut porter l'orgueil si ce n'est la guerre, puisque tous avez hérité du Démon après la chute ? Et Je viens pour vous libérer, vous délivrer des miasmes du péché et de la boue infâme dans laquelle beaucoup se pavanent, en abusant encore Mes petits, sans qu'aucune instance de vos lois ne vienne y porter ombrage ! Trop de dirigeants orgueilleux ! L'orgueil, enfants, porte le maléfice et le vice en le cœur de l'homme.

J 24 07 27

J'ôterai le venin de leurs bouches à tous ceux qui oseront critiquer Ma Loi.

[...] Je tiendrai Mes promesses devant Mon peuple, devant tous ceux qui essaieront de le détruire et d'élaguer les branches de Mes parvis. Je ne permettrai pas qu'un seul iota disparaisse de Ma Loi d'amour et soit anéanti par des infidèles pervers, narcissiques et diaboliques.

[...] L'homme pervers disparaîtra de la face de la Terre, et au Ciel ne pourra entrer, toutes les portes lui seront fermées et il errera pour l'Éternité dans toutes les sphères intermédiaires et inférieures à Mon Ciel de Gloire. Celui qui a voulu régner en maître et en dictateur de Ma loi d'amour disparaîtra et se perdra dans les antres des Enfers. Ma Main ne parviendra pas à lui pour le délivrer, puisqu'il a rayé Mon Nom, aboli Ma Loi d'amour, entraîné un peuple à la dérive. Lui et tous ceux, hommes et femmes, qui l'ont suivi et ont adopté ses lois suivront le même chemin des Enfers éternels, et qui se targuera alors de sa puissance ? Ils seront pris au piège, les petits dictateurs, de Ma loi d'amour et ils ne pourront plus implorer, car ils ne seront pas entendus.

Nul ne peut détruire la Loi de l'Être Suprême qui est l'Amour, nul ne peut porter atteinte à la Majesté du Ciel, sans être rejeté dans les entrailles de la Terre, dans le feu brûlant des faiseurs de dictateurs - les démons - sans devenir leurs prisonniers pour l'Éternité. Souriront-ils encore longtemps, ceux qui ont défié Ma Loi et dénaturé des pays au profit de leur propre gloire ? Ô pauvre gloire, vaine gloire, qui se terminera dans la misère des sphères éternelles !

France, fille des rois et des prophètes, aimée de Ton Dieu et Seigneur, tu retrouveras ta saveur première et dans Mes parterres tu refleuriras. Mais auparavant, il faut que soient anéantis par la Verge sacrée tous les faux rois menteurs, les faux prophètes de malheur qui t'ont menée à la décadence par leurs lois putrides et abjectes, leurs lois de mort qui Me font horreur et blessent Mon Divin Cœur. Ils ont entaché la Loi d'amour du sang de l'Impur, aussi le suivront-ils dans les entrailles profondes de la Terre, là où les attendent les malins infernaux qui les mèneront à la brûlure éternelle. Ils ont osé s'attaquer à Ma Loi de Vie, Ma Loi d'amour, ils ne méritent plus d'être appelés Mes enfants et, au jour d'aujourd'hui, Je les laisse entre les mains de l'Adversaire, le Satan, puisqu'ils poursuivent leur chemin dans la même trajectoire. Tous ceux qui défient Ma Loi d'amour sont pourchassés, tous ceux qui adoptent les lois du monde, qui sont pour la plupart celles du Malin, entreront dans la géhenne et, malgré leurs pleurs et leurs cris, ils n'en sortiront pas.

[...] Vous ne pouvez dire que vous êtes pris au dépourvu, puisque Ma Loi est éternelle et que depuis toute Éternité vous la connaissez, puisque tout être existe en Moi qui suis la Parole depuis le commencement des temps.

Tous ceux qui défient Ma Loi sont passibles de la mort éternelle, mort éternelle qui est vie dans les Enfers éternels, où brûle le feu de l'éternelle souffrance.

Mes enfants, réfléchissez bien avant d'agir, puisque l'orgueil est la première porte d'entrée ouverte au Démon qui, à sa suite, appelle une quantité de serviteurs démoniaques pour vous manipuler et vous faire chuter. Celui qui voudra être le premier sera le dernier dans le Royaume et celui qui choisit de servir la Bête la servira jusque dans les entrailles les plus profondes et éternelles. Il n'y a qu'un seul Dieu et Père, les demi-dieux sont des satans, porteurs des pauvres lumières de la Terre, qui en Enfer brillent par leur apostasie et sont couverts d'immondices.

Vous avez fait injure à Mes commandements d'amour et ils ne vous sera pas pardonné. Dieu pardonne à l'humble mais pas à l'orgueilleux qui pense toujours

s'asseoir sur Son Trône tant l'orgueil le dévore. Si Je vous dis d'entrer dans Mes parvis, c'est pour vous délivrer du Mal mais, puisque vous persistez dans vos erreurs alors, vous entrerez dans la géhenne et il ne vous sera pas pardonné, car vous avez outrepassé les Lois du Très-Haut pour pactiser avec le Diable et faire de lui votre allié.

Fuyez loin de Ma Face, hommes impies qui Me faites horreur, vous qui avez vendu votre âme aux pouvoirs des démons, fiers de bénéficier d'honneurs pervers et dévoyés ! Pour une poignée de jouissance éphémère dans la fausse gloire du monde, vous gagnerez l'Enfer pour l'Éternité. Pour une poignée d'orgueil, une poignée de temps, vous hériterez de l'Éternité dans la douleur, sans faste, sans honneur, mais dans la décrépitude, dans la boue de l'oubli.

Ô pauvres hommes d'infortune, qui avez basé vos fortunes sur l'éphémère et qui n'avez pensé qu'à l'instant présent des fastes et des honneurs de la Terre, vos larmes seront sèches et amères, vous n'aurez plus de quoi les désaltérer tant elles vous brûleront les entrailles ! Ainsi en est-il de ceux qui abandonnent Ma Loi pour les lois du monde qui ne sont qu'éphémères et fausses gloires.

J 24 08 01

Le temps de la Bête ne perdurera pas mais ceux qui l'ont adorée et glorifiée seront engloutis dans les flots de Mon courroux. Nul ne peut défier Ma Puissance. Toute injustice, tout blasphème, enfants, est sévèrement puni. La misère de la Terre, qui engloutit les cœurs, dans l'ancre de la terre verra bientôt pleurer ceux qui prônent le blasphème. Leur réjouissance, enfants, sera éphémère. Nul ne défie les lois du Très-Haut ! Ces enfants sont la risée du Démon qui se joue d'eux, et Mon Cœur est lourd de les voir partir vers la perdition mais, vous le savez, enfants aimés, nul ne se moque du Père impunément et tout blasphème mène en Enfer.

[...] Vous le savez bien, il faut que tout cela arrive, que les imbus voient Ma Puissance et tombent à genoux devant Ma Face. Tout blasphème sera sévèrement puni. L'Enfer déjà ouvre grandes ses portes pour accueillir les enfants du Mal qui bafouent Mes Lois.

[...] Le Satan, au grand jour, a dévoilé ses adeptes, alors vient le temps du Feu de Ma Colère.

Gardez confiance, en temps voulu, à l'heure décidée par le Père, les enfants indignes, les auteurs de troubles devront, devant Ma Face, rendre compte de leurs actes et chacun sera jugé selon Ma Loi, non la leur.

[...] Tous ceux qui violent l'âme de Mes enfants, petits et grands, méritent la géhenne et ils y entreront.

Je vous le redis, à vous les impudents, à vous les impudiques et à vous les imprudents : nul ne défie Dieu dans Sa Splendeur, nul n'attise Son courroux sans recevoir en retour la foudre de Sa Parole ! Nul blasphème, nul blasphémateur n'est impuni ! Sachez-le, le vomi de votre impudence attise sur vous Mon courroux ! Ne venez pas pleurer, il sera trop tard. Que celui qui attise Mon courroux reçoive la mort en héritage dans la douleur éternelle !

[...] Tous ceux qui violent l'âme de Mes enfants, petits et grands, méritent la géhenne et ils y entreront. Je vous le redis, à vous les impudents, à vous les impudiques et à vous les imprudents : nul ne défie Dieu dans Sa Splendeur, nul n'attise Son courroux sans recevoir en retour la foudre de Sa Parole ! Ma Parole est action, elle n'est pas vain mot mais elle agit à la fois en le cœur des hommes et dans leur devenir. Nul blasphème, nul blasphémateur n'est impuni ! Sachez-le, le

vomi de votre impudence attise sur vous Mon courroux ! Ne venez pas pleurer, il sera trop tard. Que celui qui attise Mon courroux reçoive la mort en héritage dans la douleur éternelle !

J 24 08 25

En arrière des cœurs en joie d'avoir insufflé le satanisme, se cache la misère qui les emportera tous en les Enfers éternels. Ils ont joué avec le feu et ils en paieront le prix. Nul ne se moque impunément de Mon Ministère, nul ne peut jouer avec Ma Puissance.

Enfant, Mon Cœur est en flamme, flamme de douleur et flamme de colère. Beaucoup ont attisé le feu et ils en paieront les conséquences. Beaucoup d'enfants Me renient, beaucoup ironisent et beaucoup enflamment Ma colère.

J 24 10 01

Quand vous verrez le ciel se couvrir de sang, accourez en Ma Demeure<sup>1</sup> et, à genoux, venez implorer Ma tendresse, car Mon courroux sera grand envers les dirigeants impurs et pervers qui, du fond de leurs palais ou de leurs abris, se protégeront, laissant les populations à l'agonie. Alors, Mon courroux s'enflammera, enfants, et Je détruirai les hommes aux cœurs impurs qui ont abusé Mes Lois. Ils paieront de leur sang leurs lois iniques, destructrices et perverses ! Vos cœurs ont goûté au venin du Diable et beaucoup avez pris réjouissance impure et perverse, aussi le monde va-t-il basculer.

J 24 10 07

Celui qui veut changer Ma Doctrine ne vient pas de Moi, il se laisse abuser par le Malin et, ce faisant, entraînera avec lui nombre d'innocents.

[...] Seul le Démon veut être roi et usurper Mon Siègne. Celui qui, dans les derniers temps, s'assiéra sur le siège de Pierre, celui-là qui ne respectera Ma sainte Doctrine, celui-là sera le faux messie attendu depuis des siècles qui cherchera à usurper Mon Trône, à transformer Ma sainte Doctrine. Celui-là, enfants, sera le serviteur de Satan. Soyez vigilants, tous, écoutez bien les paroles de cette nouvelle église qui naîtra et qui ne viendra pas de Moi, ce sera l'église de l'Usurpateur, celle qui sera la singerie du Diable.

J 24 10 12

Vous n'êtes ni des dieux ni des demi-dieux ! Vous, les hommes, vous êtes juste les pantins du Démon, qui appliquez et promulguiez ses lois, lois de mort qui vous rallient aux ténèbres. Jusqu'à quand, oh ! jusqu'à quand, vais-je supporter vos bassesses, pauvres enfants de France qui vous dirigez dans la gueule du Démon, dans l'ancre infernal du non-retour ?

Tu vas tomber dans la ruine<sup>2</sup> parce que ton cœur est plus noir que le charbon et que tu n'as plus d'âme. Tes dirigeants sont des apôtres du Démon et tu es devenue la fille aînée du Diable. Oh ! Tu peux sourire et te vautrer dans la luxure, qu'advient-il de toi ? Moi Je bénis Mes enfants qui M'appellent et Je viens les délivrer, pour les transporter en Ma Demeure, mais ceux qui débâtissent Mes lois, qui promulguent avec fierté leurs lois de mort, sache que Je les écraserai. Ma patience, Mon amour semblent t'avoir fait oublier que Je suis aussi un Dieu qui pu-

---

1) Dans les églises ou dans le Cœur de Jésus.

2) Le Seigneur S'adresse à la France.

nit jusqu'à la troisième et la quatrième génération<sup>3</sup> ceux qui Me dénigrent et qui portent atteinte à Ma loi d'amour, Ma loi de pureté.

Dans peu de temps, très peu de temps, tu souffriras, non pour le présent mais pour l'Éternité ! Lorsque Je rappellerai Mes enfants, juchés sur leurs hauts rangs de dignitaires, Je les abaisserai à ce qu'ils sont réellement, des pantins du Démon et, hélas, des victimes aussi, mais des victimes consentantes qui ont banni Ma loi, se sont moqués de Mes préceptes pour suivre ceux du Démon, leur maître et seigneur. Le sang de leur cœur se glacera devant Ma Face qui les accueillera, non pour les encenser mais pour les juger. Hélas, ils sont habitués aux honneurs, ils ont choisi pour eux les paradis, mais les paradis infernaux du luxe, de l'avoir, des sociétés secrètes et tant d'autres choses encore, abominables à Mes yeux ! Sous les vêtements rutilants, se cache la misère des âmes, de leurs âmes, eux qui ont mis tout leur pouvoir, leur avoir en la matière, en le fard du luxe qui n'est que poussière. Quand ils M'entendront dire «Retourne d'où tu viens, du Démon dont tu sers l'orgueil !» à cet instant, ils seront illuminés par la grandeur de Ma puissance et leur pauvreté, leur petitesse les engloutiront, mais il ne leur restera qu'une issue, qu'une seule route à prendre... à moins qu'ils ne se repentent, car Je suis un Dieu bon qui pleure la perte de Ses enfants et qui cherche toujours à les délivrer.

Enfants, méfiez-vous des démons, des beaux parleurs, des menteurs, de tous ceux qui gouvernent vos pays et en qui, pour la plupart, ne chatoie que leur orgueil.

J 24 10 20

Non, enfants, Je ne permettrai pas la destruction de Ma loi d'amour et de Mes lois ! Je pourchasserai les vauriens, ceux qui sèment le trouble et la tempête, ceux qui renversent et piétinent Mes lois, tous ceux qui Me narguent.

Je viens chercher ceux qui Me suivent et remettre au Satan les enfants de Ma Colère, qui ont jugé et renié Mes lois, les ont bafouées pour servir et honorer le Diviseur.

Je ne viens pas porter la paix - vous l'avez refusée - mais le vent de Ma Colère, et vous serez emportés. Dans la fournaise ardente vous serez jetés, parce que vous n'avez pas écouté Ma voix, vous M'avez injurié par vos lois impures qui viennent du Démon.

Je suis l'Amour qui vient chercher Ses aimés et jeter au feu de Ma Colère les dissidents, les fauteurs de troubles, les va-t-en-guerre. Nul ne foulera aux pieds Ma Volonté. Je viens chasser de ce monde les malfaisants, les satans, les fauteurs de troubles, les loges qui s'arrogent le pouvoir de la destruction.

J 24 12 05

Le serviteur qui se retourne contre son Maître par orgueil, s'il ne revient pas sur ses pas pour M'adorer et s'abaisser, alors il devient le serviteur du Maître des ténèbres et il en subit les conséquences.

J 24 12 19

Enfants, les hommes des loges veulent annihiler Ma Volonté mais leurs lois abjectes pourriront, ainsi que ceux qui les suivent.

---

3) Cf. [Ex 34, 6-7]

J 24 12 20

Tenez bon, enfants, le cœur à l'abandon en Mon Cœur Sacré, car Je viens vous libérer des menteurs et des fossoyeurs.

Alors, s'enfuiront à grands pas et à grands cris tous les faiseurs de désordre et de lois iniques. Leurs cris de guerre n'ont plus de poids et, face à Ma Venue, ils crient d'horreur et d'effroi, d'incertitude leur chapelle est ébranlée. Ils ont crié victoire avant le temps et ils vont être tous annihilés. Tous leurs pièges au grand jour ont été exposés, forts de leur orgueil ils se sont dévoilés ; c'est là où Moi, le Puissant et le Divin, Je les attendais, afin qu'ils montrent au grand jour leur adhésion à la Bête qui devient leur première ennemie, après avoir été leur alliée, car c'est elle qui les enlisera et qui dans leur orgueil les engloutira.

Enfants, celui qui n'est pas contre Moi est pour Moi<sup>4</sup>, mais celui qui divise sera divisé, celui qui pactise avec le Diable vivra sa perte après la gloire factice et éphémère du monde. Je vous l'ai dit, Je ne suis pas venu apporter la paix mais la discorde<sup>5</sup>, et la discorde vient pour les puissants de ce monde, qui n'ont de puissance que leur orgueil qui les engloutira.

Oui, enfants, la discorde va venir ; comme Je l'ai dit, Je ne suis pas venu apporter la paix mais la discorde et beaucoup se reconnaîtront tels qu'ils sont et beaucoup se perdront, car vient le temps du Jugement ; il est déjà venu et il revient pour porter au grand jour l'orgueil des puissants du monde qui les bannira de Ma Face.

Je porte avec Moi la pelle à vanner pour nettoyer vos champs et chasser la discorde, arracher l'ivraie, chasser la boue des cœurs et l'ivresse de l'orgueil. J'élèverai Mes petits contre Mon Cœur et Je chasserai les puissants et leur orgueil. Je viens redonner la dignité à Mon peuple de délaissés et abaisser les puissants de leurs trônes. À la face du monde ils ont l'orgueil du pouvoir, de Ma Face Je les chasserai, J'arracherai de leurs cœurs l'ivraie, Je les pourchasserai dans leurs re-tranchements. Je viens délivrer les hommes des embûches des démons et rien ne se fera sans souffrance. Vanité des vanités, au grand jour leur orgueil a flamboyé, au grand jour ils seront pourchassés et Je chasserai de leurs cœurs l'ivraie et l'orgueil de puissance.

J 24 12 31

Beaucoup de Mes enfants ont tourné leur regard et leur cœur vers tout ce qui est vil et mal, beaucoup M'ont supplicié en leur cœur, beaucoup bafouent Ma Loi d'amour et se dressent sur le marchepied de l'orgueil. Parce que tant Me renient, Me bafouent, M'ironisent, Je vais faire descendre sur cette Terre un châtiment. Vous n'avez pas voulu vous amender, vous avez refusé d'écouter Ma Parole, vous poursuivez vos défis, vous ne cessez de Me nier, aussi vais-Je vous montrer ce qu'est être à la solde du Démon, et vos cœurs, plus noirs que le charbon, n'y survivront pas.

Un trop grand nombre M'ignore, un trop grand nombre Me bafoue. Qui êtes-vous donc, pauvre race de vipères que vous êtes ? Aussi, Je vais vous laisser vivre avec les serpents, les menteurs, les fauteurs de troubles ; tous ensemble, Je vais vous mêler et vous vous battrez les uns contre les autres et vous mourrez dans vos torpeurs. Ô hommes imbus et infâmes, pervers et malfaisants, vous qui avez choisi la Bête à adorer, Je vous laisserai aller à votre perte puisque tel est votre choix !

---

4) Cf. [Mc 9, 40]

5) Cf. [Mt 10, 34-39]

Retournez avec les boucs, vous qui êtes leurs alliés et, dans les Enfers éternels, jetez-vous du haut de vos suffisances, de vos grandiloquences, allez-y, l'Enfer se réjouit ! Et ne revenez pas en arrière, car il n'y aura plus de chemin tracé pour vous ! Vous avez choisi l'orgueil, le défi, la désobéissance, alors plongez dans le feu éternel de la souffrance ! Après la grandiloquence, vos superbes, vos diktats ont sonné le glas et qui, maintenant, viendra à votre secours ?

Moi Je suis venu pour les petits et les malades, les pauvres, les malmenés, les oubliés, les désespérés, et vous, vous vous imposez en dictateurs, vous qui abusez Mes lois, qui les pervertissez et qui vous réjouissez alors que Mon peuple se meurt et que Mon peuple aimé souffre et vit dans la précarité !

Je ne vous laisserai pas faire ! J'ôterai de vos bouches la parole de suffisance, votre verbe disparaîtra dans l'aliénation de vos pensées. Vous, dont la superbe est écrasante, Je vous écraserai et Je viendrai déposer, en lieu et place de la vôtre, des petits, des sans-voix comme vous les appelez, mais avec un cœur en Mon Cœur, et Je leur montrerai la voie à prendre, et Je les guiderai, et ils deviendront les sauveurs de Mon peuple de baptisés.

Qui vaincra ? La Force de Mon Cœur et non la vôtre qui déjà est épuisée et finira dans les entrailles de la Terre ! Il suffit des faux discours, des discours grandiloquents, il suffit des mensonges, des abus ! Quittez vos palais de pacotille et entrez dans le Feu de la purification ! Vos arrogances seront dissoutes, vos superbes seront écrasées, vous ploierez sous le poids des charges et vous serez abandonnés, même de celui que vous avez choisi<sup>6</sup> et qui ricanera de votre décrépitude. Après le luxe, la misère ; après l'arrogance, la défaite ; et après la défaite, la chute.

Oh ! J'aurais voulu vous épargner ce revers, mais vous avez poursuivi dans votre arrogance et vous M'avez renié, de plus en plus blasphémé, et vous avez fait saigner Mon Cœur, et vous M'avez crucifié encore et encore. Aussi, vient le jour du grand Combat qui verra votre décrépitude et vous tomberez dans les Enfers éternels, vous qui avez choisi le luxe et le pouvoir, vous qui avez renié Ma Loi, qui avez piétiné Mes parterres pour y installer vos lois abjectes et sordides !

Qui est comme Dieu ? À la face du monde, l'homme s'est dévoilé et à la face du monde, il chutera. Comme il est venu, il disparaîtra et dans les enfers de l'oubli pourrira sa superbe.

J 25 01 02

Gardez-vous des faux docteurs, de ceux qui enseignent la loi et qui ne l'appliquent pas, de ceux qui vous jugent et ne se jugent pas. Ils sont pires que les scorpions et ils entrent en vos demeures pour les violenter.

J 25 01 06

L'homme est créé homme, la femme est créée femme, tout le reste vient du Malin. Vos techniques avancées sont celles du Diable, le copiste, mais rien ne perdure, rien ne demeure. Vous tous mourrez, vous tous qui glorifiez l'Infâme et qui le servez, qui dans vos vies le mettez à la place d'honneur, la première place, qui est en vos temps la place du vide, la place de l'instant qui n'est qu'instant, alors que Je suis Éternité et que ce tout ce que Je crée demeure.

Votre race perverse disparaîtra à tout jamais et s'élèveront Mes bâtisses. Ce que J'accomplis est accompli et pour l'Éternité demeure. Pourquoi ? Dites-vous, du haut de votre orgueil. Parce que Je suis l'Éternel et l'éternel Créateur de toute vie,

---

6) Le Démon.

que toute vie M'appartient et qu'Il M'appartient à Moi seul d'en être Juge. Je Me suis fait serviteur, alors que vous, vous vous faites dictateurs, et vos lois immondes, infectes, pourrissent Ma créature et la mènent en Enfer. Honte à ceux qui les promulguent et honte à ceux qui les glorifient ! Il ne reste que peu de temps et ils ne le voient pas. Pourquoi ? Parce que l'orgueil de leur Maître les écrase, pour mieux les convaincre et les ensevelir dans ses entrailles jusque dans la fin des temps qui n'ont pas de fin. Malheur à ceux qui suivent la Bête et les faux-prophètes ! Malheur à ceux qui acclament et glorifient le Mal ! Oh ! Malheur à ceux qui poursuivent dans la voie de l'Infidèle, de l'Infâme et qui périront dans la brûlure de l'Enfer éternel, puisque l'Éternité est en Enfer comme elle est au Ciel aussi.

Vos prophètes de malheur, ceux qui vous guident et qui vous gouvernent, eux qui sont de piètres pantins dévorés par l'orgueil, que peuvent-ils vous apporter ? Ils ne sont pas plus capables que vous l'êtes, ils jouent avec les mots mais le vide les habite parce que l'orgueil les a conquis avant le service. Sans cesse, ils répètent les mêmes erreurs, ils jouent les mêmes scénarios, les mêmes comédies et l'orgueil qui les égare les perd et vous perd de plus en plus.

J 25 01 07

Vous avez servi l'Infidèle et vous continuez à le servir. Vous avez insulté Mes lois et moqué Mes commandements d'amour. Vous êtes entrés en le temple de Mes églises en vous en faisant maîtres, vous avez pris assise dans l'orgueil du Démon et vous flambez, mais votre temps sera court et vous déperirez, comme neige au soleil, à l'appel de la Trompette.

Qui est comme Dieu ? Nul ne peut servir deux maîtres !

J 25 01 13

Beaucoup se sont livrés aux appels du Démon, beaucoup ont adhéré à des pactes qui les ont entraînés dans la tourmente, beaucoup ont choisi la voie de la perte et ont suivi le chemin qui les entraîne à la mort éternelle. Beaucoup ont pactisé aux nombreuses lois du Démon, et des crimes odieux sur nombre des Mes enfants ont été et sont encore commis.

Enfants, ne vous voilez pas la face, il y a lutte entre la Lumière et la Ténèbre, et la Ténèbre entraîne nombre de Mes enfants à la perte. Beaucoup de Mes petits innocents sont salis, abusés, pervertis et beaucoup pleurent dans le secret et ne sont pas consolés.

Je pleure sur toute cette humanité abusée, délabrée, chavirée, qui a posé ses pas dans ceux des diables pervers, qui s'est laissé entraîner et qui, maintenant, malmené et viole tant de Mes innocents. Le pouvoir, l'avidité ont nourri leurs cœurs et ils ne sont plus que des marionnettes au service du Diable. Enfants, Je vous demande de rester dans Mon Cœur et de prier avec Moi pour tous ces innocents ignorés qui pleurent et se lamentent, seuls dans leur supplice.

J 25 01 17

Les loges, au grand jour s'affichent et l'orgueil sera leur défaite ; elles croient la victoire annoncée alors que de Victoire il n'est que Mon Cœur Sacré, Ma Parole de Vérité, Ma Lumière éternelle qui annihilent, dispersent et dévoilent toutes les ténèbres.

J 25 01 19

Vous êtes devenus les enfants du Diable que vous servez ! Honte à vous, puissants et infâmes ! Honte aux cœurs fermés, aux cœurs boursoufflés d'orgueil !

J 25 01 22

Enfants, même Ma Très Sainte Présence vous sera enlevée par les idolâtres du Diable, les faux serviteurs ordonnés au Diable ! Dans le secret des loges, ils fomentent leur victoire, qui ne sera que de courte durée, mais Mes enfants souffriront. La joie de Ma Présence en vous ne sera plus parce qu'ils changeront Mes Paroles données par Moi, le Seigneur, pour la consécration des espèces. Enfants, ne communiez pas à ces espèces qui sur l'autel ne seront plus consacrées. Restez, retirez-vous dans vos maisons et priez-Moi, implorez-Moi dans le secret. Ne puis-je accomplir des miracles ? Ne puis-je vous porter Ma Sainte Présence ?

Pourquoi aller vers de faux serviteurs, de faux docteurs de la Loi, vers de faux prêtres parce qu'ils renieront Mes Paroles et adopteront la nouvelle loi, celle qui changera Mes Paroles données pour la Consécration par d'autres paroles et Je ne viendrai pas. Lorsque Je dis «Ceci est mon Corps, Ceci est Mon Sang», et que vous entendrez dire «Ceci est vraie nourriture et vraie boisson», n'y adhérez pas, mieux vaut pour vous rester dans le silence près de Mon Cœur Sacré que de participer à un sacrilège.

J 25 02 04

Vous vous nourrissez de chair et d'orgueil, vous arrivez même à dépasser l'orgueil du Démon et vous voulez toujours plus de gloire, de pouvoir, d'avoir. Aussi, aurez-vous ce que vous méritez et la flamme sur vous s'abattra pour vous montrer que vous n'êtes ni les maîtres du temps ni les maîtres des horloges, comme vous l'a fait croire le Démon qui se rit et se gausse de vous ! De quelle fierté habillez-vous vos cœurs, si ce n'est celle du Diable ?

J 25 02 10

Ne suivez pas la voie de celui qui vous mène à la perdition, ni les voix de tous ceux qui gouvernent votre monde, parce qu'ils sont dans l'orgueil ; ils ne sont ni serviteurs ni servants des peuples, mais ils se servent eux-mêmes en se plaçant aux premières places.

J 25 02 22

Je vois vos troubles, vos difficultés, vos détresses, mais sachez que le Malin ne prévaudra pas, même si Mon Église passera par des épreuves. Il faut que tout cela advienne pour mettre à bas les serviteurs du Satan qui opèrent dans Mes parvis et qui sèment le trouble et l'agonie.

L'infiltration démoniaque, enfants, pourrait Mes parterres ; Mon Église aux plus hauts rangs est infestée. Priez pour que la Vérité au grand jour soit proclamée et que soient chassés les serviteurs du Diable. Démons, diables, dictateurs, fossoyeurs de Mon Église seront chassés et pourchassés ! Ne vous laissez pas intimider, gardez le chemin en la Vérité.

Les mensonges pullulent mais la Vérité vient chasser les menteurs, elle vient montrer au grand jour les fossoyeurs de Mon Église, qui viennent de Mon Église aussi, et qui ont choisi le clan du Malin pour asseoir leur pouvoir, qui de courte durée sera.